



GAD MUNICIPALIDAD DE AMBATO

BOLETÍN DE PRENSA

Ambato, 15 de mayo de 2023

Diana Caiza, la primera mujer indígena alcaldesa de Ambato

Cientos de ambateños se dieron cita para vivir el 'Acto de posesión de la Administración Municipal 2023 - 2027', evento que se desarrolló en la explanada del GADMA sur, a partir de las 11h00.

Al evento asistieron autoridades locales, provinciales, nacionales, medios de comunicación y ciudadanía en general, quienes vivieron una mañana llena de patriotismo y gratitud por el inicio de gestión.

El niño Jeremy Lascano, fue el portavoz de la niñez y juventud ambateña, el mismo que se dirigió con una declamación a la nueva alcaldesa, y a través de las letras más sublimes, acarició los oídos de todos los asistentes.

Además, varias instituciones públicas y privadas, organizaciones y colectivos, se hicieron presentes durante el acto de posesión, felicitando y deseando éxitos en la gestión de las nuevas autoridades.

"Hoy es un día histórico para la democracia del Ecuador, porque la ciudad de Ambato ha dado un paso trascendental, ha confiado el destino de estos cuatro años en manos de una mujer indígena del pueblo Chibuleo", sostuvo la Mg. Diana Atamaint, presidenta de Consejo Nacional Electoral, quien tomó el juramento a la alcaldesa de Ambato y a los señores y señoras concejales.

Hemos roto paradigmas con esta decisión histórica, nuestro cantón desde hoy abre las puertas para que todos sean parte de una política incluyente y justa, nace un tiempo de alegría, un tiempo para las mujeres, la niñez, la juventud, los adultos mayores; este triunfo no es de Diana Caiza, es de todos los ambateños, sostuvo la alcaldesa.

Después del acto formal, se vivió una ceremonia ancestral que fue dirigida por el Raymi Chiliqinga, en donde la flamante alcaldesa recibió el bastón de mando de manos de Segundo Poalasin y Luis Miniguano, dos líderes indígenas, y José Garcés en representación del pueblo mestizo, como símbolo de unidad, sabiduría, poder y fuerza. También fue cobijada con la 'Wihpala', que representa la verdadera diversidad del Tahuantinsuyo.

El arte y la cultura fueron los protagonistas del evento, varios artistas engalanaron el acto simbólico y, al ritmo del talento del artista Harin El Indio, se vivió una verdadera fiesta intercultural.